
平成２９年第３回定例会 一般質問通告一覧表 

－ 1 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 佐 藤 太 治 

玖珠美山高校の補助、助成

について 

・バークマットの機械購入の補助金のあり方を伺う 

○玖珠、九重両町の共同申請と聞いているが、ど

のようになっているか、またどのように関わっ

ているか 

○玖珠町との関係性と今後の取り組みと方向性は 

町 長 

・公営塾（玖珠志学塾）の取り組みと補助金のあり

方を伺う 

○玖珠、九重両町の共同申請と聞いているが、ど

のようになっているか、またどのように関わっ

ているか 

○玖珠町との関係性と今後の取り組みと方向性は 

町 長 

道の駅について ・九重町の施政方針の中の「地方創生」で取り組む

中での「道の駅」の重要度はどれくらいか 
町 長 

・地方創生の取り組みは、町の将来を担う重要な課

題と言っているけど、なぜ道の駅は取り組まない

のか 

町 長 

・約１，７００の全国の自治体において約１，４０

０の道の駅が登録されており、さらに申請がされ

ていることをどう考えるか 

町 長 

・「民業圧迫」とよく言うけど、どのようなことが「民

業圧迫」なのか、「共存共栄」ではないか 
町 長 

・町の中心施設としての道の駅、または観光振興と

しての道の駅の位置付けは考えられないか 
町 長 

・６月の一般質問では「検討しなければならない」

との答弁であったが、３月の一般質問の答弁より

後退しており答弁がその都度変われば信用できな

いので、３月と６月の答弁はどちらが本当か伺う 

町 長 

・将来性があると思うが、スピード感を持って考え

られないか 町 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

２ 大津留敏加 

こども園、小学校の防犯体

制について 

・こども園、小学校の正門などに不審者を知らせる

非常通報装置や防犯カメラは設置されているか 町 長 

教育長 

・防犯体制のマニュアルの作成はできているか、ま

たマニュアルに基づいて訓練がされているか 町 長 

教育長 

・宇佐市内のこども園の事件をきっかけに、現在の

町のマニュアルを検証してみたか 町 長 

教育長 

行政区のあり方について ・行政区の未加入世帯が増加しているが、未加入世

帯の行政区加入についてどのように考えているか 町 長 

・行政区の今後の見通しについて 

町 長 

・職員の行政区担当制を復活してはどうか 

町 長 

・行政区の再編についてどのように考えているか 

町 長 

・納税組合が減少しているが、納付率はどうなって

いるか 町 長 

県道４０号線の冬季通行に

ついて 

・工事期間が平成３０年２月２８日までとなってい

るが、進捗状況はどうなっているか 町 長 

・冬季通行について町としてどのように考えている

か 町 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 麻 生 良 典 

災害対策としての地域防災

計画について 

・地域防災計画の作成状況や予定は 

町 長 

・受援対策は十分か 

町 長 

・庁舎内及び住民への計画の周知徹底は 

町 長 

災害対策としての役場の業

務継続計画について 

・業務継続計画（ＢＣＰ）の作成状況や予定は 

町 長 

・庁舎内及び住民への業務継続計画（ＢＣＰ）の周

知徹底は 町 長 

「選択と集中」について ・住民対話会で得られたことは 
町 長 

・現在の方針や方策は 
町 長 

・１００％出資会社の活用は 
町 長 

特別の教科「道徳」につい

て 

・道徳教育とは 
教育長 

・道徳の教科化の意義は 
教育長 

・教科として扱う上での留意点は（授業や評価方法

等） 教育長 

・教職員の育成指導や補強は（ＩＴや人的面） 
教育長 

・保護者への説明や受け止め方は 

教育長 
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４ 佐 藤 博 美 

定住促進について ・九重町に住みたいが住む家がないという話を耳に

するが、どう考えているか 町 長 

・町有施設の跡地の利用は 
町 長 

・空き家バンクの現状は 
町 長 

・亀鶴苑の跡地の現状はどうなっているか 
町 長 

地元企業の育成について ・建築の設計金額によるランク分けの入札制度改革

については、現状のままで十分か 町 長 

鳥獣害対策について ・猟友会の捕獲班の九重町の一本化はできないか 

町 長 

５ 井 上 里 子 

自律推進計画の推進につい

て 

・自律推進計画の１０年間の実施期間が、平成２７

年度で終わっているが、後期計画（平成２３年度

～平成２７年度）の総括はなされたのか 
町 長 

・自律推進計画は、平成２４年度から第４次総合計

画の実施計画に位置づけられているが、平成２８

年度、平成２９年度は計画が空白であるので、計

画策定が必要ではないか 

町 長 

一般質問での答弁の対応に

ついて 

・平成２８年１２月定例会での一般質問の答弁で、

「歩きやすいウオーキングコースの整備について

検討する」ということであったが、その検討時期

と検討結果は 

町 長 

・今後は、「検討する」等の答弁については、検討結

果を次の定例会で報告できないか 
町 長 



平成２９年第３回定例会 一般質問通告一覧表 

－ 5 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

５ 井 上 里 子 

就学援助制度による小中学

校入学準備金の支給につい

て 

・平成２９年度の制度利用者数、小中学校別の支給

額、支給時期は 教育長 

・本町の入学準備金の支給時期は適切か 
教育長 

・本年度、国庫補助が増額されたということである

が、支給額についての本町の対応は 教育長 

ケーブルテレビによる行政

情報の提供について 

・ケーブルテレビでの行政情報の放映が、先月末（８

月２６日）に始まったが、今後は、町の主な施策、

事業、予算、決算、財産取得等についても情報提

供してもらいたいが、執行部の考えは 

町 長 

６ 増 田 裕 子 

町１００％出資株式会社に

ついて 

・急ぐ理由 

会社設立は２年前に提起され、昨年１２月に一旦

凍結され３月当初予算にもあげられていなかった

が、この９月に補正してまで急いで設立する理由

は何か 

町 長 

・設立目的 

当初「雇用の創出」が大きな目的としてあげられ

ていたが、今回「行政のスリム化」と「町が提供

する公共サービスの一端を少ないコストでより良

質的に担うこと」へ変わってきたのは何故か 

町 長 

・業務内容と計画 

役場外の人（会社経営者やコンサルタント等）に

意見を求めて作成したのか 
町 長 

・町民の合意 

７月の説明会では賛否両論、様々な意見が出され

たが全体の合意をどう得ていくのか 
町 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

６ 増 田 裕 子 

旧公民館等町有施設跡地の

利用について 

・今後の計画はどういう体制で進めていくのか 

町 長 

・地域住民の声をどのように汲み取り合意形成して

いくのか 町 長 

７ 土井眞一郎 

観光振興（観光地の環境整

備）について 

・観光地における町が管理する町道、歩道余地等の

環境整備について 町 長 

消防団の今後における体制

づくりについて 

・消防団員の確保、待遇について 
町 長 

・消防応援隊について 
町 長 

町道管理について ・町道の管理については地元区長を介して維持管理

を行っているが、行政区が混在している場合また

行政区が明確でない場合の対応は 

（例）町道北代線等 

町 長 

地域振興について ・地区協議会のこれまでの総括と今後の方向性につ

いて 町 長 

・公民館主事の業務と地区協議会に対する支援割合

は 
町 長 

教育長 

・地域づくり推進事業の今後の対応策は 
町 長 

人口減、子育て支援対策に

ついて 

・交付税成果枠増の具体的な国の考え方、それに対

する九重町の取組状況について 町 長 

企業誘致について ・九重町における企業誘致の状況と玖珠工業団地の

現況は 町 長 

 

以上 ７名 


